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ПРОТОКОЛ 
Заседания Совета РООО и Р «Хорольская» 

 
от 15.05.2019г.          с.Хороль 
 
 
Присутствовали: 

1. Лобанов Н.В. 
2. Артищев А.В. 
3. Марков П.В. 
4. Бурим Г.А. 
5. Синенко И.А. 
6. Полещук А.А. 
7. Крюк П.В. 
8. Бруховецкий С.В. 

Отсутствуют: 

1. Соболевский Е.И. 
2. Покровский С.И. 

Приглашенные: 

1. Юрист Мизь В.К. 
2. Бухгалтер Михайлова Н.В. 

Кворум имеется, заседание считать открытым. 

Предложили: 

Председатель Заседания Совета – Н.В. Лобанов 

Секретарь Заседания Совета – А.В. Артищев 

Проголосовали: «единогласно» 

Лобанов Н.В.: Были приглашены на Заседание Совета В.Е. Рагулин, В.К. Мизь, Н.В. Михайлова 
присутствующих Пинчук С.Б. и Степанов П.С. не приглашал. Кто за то чтоб они присутствовали на 
Заседании. 

Проголосовали: «За» -7 

     «Против» - 1 (Синенко И.А.) 

Рагулин В.Е.: Вчера подъехал А.В. Поддубровский и дал мне бюллетень и журнал, я проголосовал 
по делегатам. Сегодня я подумал и забрал свой бюллетень. Вы решение принимали по 
бюллетеням? 

Артищев А.В.: Да, принимали 30.04.2019г. на Заседании Совета утверждено Положение по выборам 
делегатов, проведению Конференции и форма бюллетеня. 

Рагулин В.Е.: Хорошо, дадите почитать. Вопрос, как другие члены Организации узнают кого 
выбрали? 

Артищев А.В.: Ревизионная комиссия будет подчитывать голоса и результаты огласим. 

Рагулин В.Е.: А если я не согласен с делегатами? 

Синенко И.А.: Вы можете собрать своих, и предложить свои кандидатуры. 

Рагулин В.Е.: Почему Лобанов Н.В. не соберет собрание? 
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Артищев А.В.: Все это из-за того, что надо собирать Конференцию, иначе общества может и не быть. 
Я с вами согласен, но собрание в Хороле более 50% охотников мы не соберем. И «валит» 
Организацию Пинчук С.Б., который утверждает, что конференция в 2014 году была не правомочна. 

Артищев А.В.: Сама Конференция в 2014 году нормальная была? 

Рагулин В.Е.: Да, нормальная, только много высказывались против председателя. 

Артищев А.В.: С.Б. Пинчук говорит, что по закону Конференция недействительна и  5 лет 
Председатель и Совет недействительны. 

Рагулин В.Е.: Почему сразу не говорил. 

Артищев А.В.: Вот и мы С.Б. Пинчук говорили, сам еще два года работал и получал зарплату. Если не 
собрать Конференцию то «инициаторы» могут признать Конференцию 2014 года недействительной. 

Рагулин В.Е.: Почему отказались проводить аудит? 

Артищев А.В.: Аудит это деньги. Нам всем из ОМВД пришло письмо, где каждому члену Совета 
предлагалось провести аудит. 

Бурим Г.А.: За год примерно 70 тыс. ,а надо за 5 лет. 

Рагулин В.Е.: Ну и что, платите. 

Артищев А.В.: Это примерно 250 тысяч из своего кармана. 

Рагулин В.Е.: Мне интересно, куда такая масса денег уходит. Сколько раз Лобанов летал за границу 
за счет Организации? Сам был за границей, а на работе числился? 

Михайлова Н.В.: Н.В. Лобанов летал за границу, находясь официально в отпуске и за свой счет и 
зарплата ему не начислялась. 

Бурим Г.А.: Сейчас в Тайланд путевка 15 тысяч стоит. Любой может себе позволить. 

Рагулин В.Е.: Почему члены Совета, Ревизионной комиссии и Председатель уже делегаты? 

Артищев А.В.: Надо отчитываться и есть утвержденное положение. 

Рагулин В.Е.: Сколько в Ревизионной комиссии человек? 

Артищев А.В.: 2 человека. 

Рагулин В.Е.: Почему Конференцию не созвали? 

Бурим Г.А.: Так попробуй собери, ты не соберешь.  

Лобанов Н.В.: Сейчас в новом Уставе, который будет предложен на Конференции для утверждения,  
все нюансы будут урегулированы. 

Рагулин В.Е.: Все это законно (бюллетени)? 

Артищев А.В.: Все законно. 

Бурим Г.А.: Мы предложили, можешь Сам заполнить свои фамилии. 

Рагулин В.Е.: Почему нет объявления о Конференции? 

Михайлова Н.В.: Информация о проведении Конференции выложена на сайте Организации и 18 
мая 2019г. в газете «Рассвет» выйдет объявление. 

Артищев А.В.: Валентин Егорович, что вы хотите, чтоб было все по закону было или чтоб все знали и 
собрание собрать? 
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Пинчук С.Б.: У меня вопросы к Совету: 1. Кто утверждал списки кандидатур, кто предложил 
кандидатуры поименно, кто, поименно, голосовал «За» и «Против» за списки? 

Мизь В.К.:  Нет закона, запрещающего голосование по бюллетеням. 

Пинчук С.Б.: Нет понятия заочного голосования по выборам делегатов и Устав, зарегистрированный 
в 2019г., не предусматривает заочного голосования. В Уставе должно быть указано про заочное 
голосование. 

Мизь В.К.: ст.123.5 ГК РФ говорит, что должен содержать Устав (зачитывает), там сказано, что Совет 
вправе самостоятельно утверждать Положения. 

Артищев А.В. (Рагулину В.Е.): Ваши предложения. 

Рагулин В.Е.: Выдвигать делегатов по Уставу. Чтоб была гласность, был бы сбор больше. Будете 
делать Устав, сделайте Лесо-охотничье хозяйство. 

Артищев А.В.: Можно было бы по городам списком, а по Хоролю собрание, но мы кворум не 
соберем. 

Пинчук С.Б.: Прошу занести в протокол Совета, что я, официально заявляю свою кандидатуру в 
члены Ревизионной комиссии. 

Пинчук С.Б.: Вопрос, кто утвердил списки кандидатур в количестве 113 человек? 

Бурим Г.А.: Я от Ярославского пгт предлагал 

Синенко И.А.: Я от Ново и Старо Девицы 

Пинчук С.Б.: По какому закону вы имеете право выдвигать кандидатуры? 

 Синенко И.А.: Где закон, где мы не имеем право? 

Пинчук С.Б.: В соответствии с каким законом вы проводите заочное голосование. В Уставе 2014 
года, зарегистрированного 2019 году, нет понятия заочное голосование. Что дает членам Совета 
навязывать свою волю, свои м списком, кто подавал список, кто голосовал поименно. Я желаю 
получить копию незарегистрированного проекта Устава РООО и Р «Хорольская». 

Михайлова Н.В.: проект устава, предложенный Советом, будет выложен на сайт, а так же будет в 
свободном доступе в Организации. 

Пинчук С.Б., Рагулин В.Е., Степанов П.С. покинули заседание Совета. 

Лобанов Н.В.: Давайте вернемся к нашему Заседанию.  

Повестка дня Заседания: 

1. Обсуждение проекта Устава Организации. 
2. Предложение о повестке дня Конференции.  
3. Рассмотрение вопроса о кандидатуре председателя в президиум Конференции. 
4. Утверждение формы мандата делегата на Конференцию. 
5. Организация обеспечения порядка на Конференции. 
6. Разное. 

Проголосовали: «Единогласно» 

По 1-му вопросу: Члены Совета Организации изучив проект Устава, для утверждения на 
Конференции, внесли изменения и дополнения в п. 3.11.6.; п. 4.7.3; п. 4.14.4. 

Проголосовали: «Единогласно» 
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Решение: Рекомендовать данный проект Устава на утверждение на Конференции. Для 
ознакомления членов Организации с проектом  Устава – разместить его на сайте Организации и на 
информационном стенде в Организации. 

По 2-му вопросу:   

Выступил Лобанов Н.В. и сказал, что нам необходимо внести изменения в Заседание Совета от 
30.04.2019г. и добавить Решение: Инициатором созыва Конференции 21.06.2019г. в Здании 
Администрации Хорольского района по адресу с.Хороль ул. Ленинская д.51, является Совет 
Организации. 

Проголосовали: «Единогласно» 

Решение: Инициатором созыва Конференции 21.06.2019г. в Здании Администрации Хорольского 
района по адресу с.Хороль ул. Ленинская д.51, является Совет Организации. 

 

Выступил Н.В. Лобанов и предложил Повестку дня Конференции: 

1. Принятие новой редакции Устава. 
2. Отчет о работе Организации с 2014г. по 2019г. 
3. Отчет Ревизионной Комиссии. 
4. Выборы членов Ревизионной комиссии. 
5. Выборы членов Совета. 
6. Выборы Председателя Совета. 
7. Разное. 

Проголосовали: «Единогласно» 

Решение:  Повестка дня Конференции: 

1. Принятие новой редакции Устава. 
2. Отчет о работе Организации с 2014г. по 2019г. 
3. Отчет Ревизионной Комиссии. 
4. Выборы членов Ревизионной комиссии. 
5. Выборы членов Совета. 
6. Выборы Председателя Совета. 
7. Разное. 

 

По 3-му вопросу: Выступил Лобанов Н.В. предложил кандидатуру Елисеева Андрея Владимировича 
в председателя президиума Конференции. 

Проголосовали: «За» - 8 

Решение: Рекомендовать кандидатуру председателя президиума Конференции  Елисеева Андрея 
Владимировича. 

 

По 4-му вопросу:  Поступило предложение от Лобанова Н.В. изготовить мандат ярко оранжевого 
цвета, размером 10,5 х 15 см и выдавать его при регистрации делегатам на Конференции с 
внесением в него Фамилии Имени Отчества делегата. 

Проголосовали: «За» - 8 

Решение: Изготовить мандат ярко оранжевого цвета, размером 10,5 х 15 см и выдавать его при 
регистрации делегатам на Конференции с внесением в него Фамилии Имени Отчества делегата. 
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По 5-му вопросу: выступил Лобанов Н.В. – и сказал, что на Конференции необходимо будет 
обеспечить право порядок и предложил заключить договор с вневедомственной охраной ОМВД по 
Хорольскому району. 

Проголосовали: «За» - 8 

Решение: Поручить Лобанову Н.В. заключить договор с вневедомственной охраной ОМВД по 
Хорольскому району договор по обеспечению порядка на Конференции. 

По 6-му вопросу: 

- Н.В. Лобанов, предложил провести очередное заседание Совета 18.06.2019г. 

Проголосовали: «За» - 8 

Решение:  Провести очередное заседание Совета Организации 18.06.2019г. 

 

- Выступил Н.В. Лобанов и сказал, что необходимо купить на автомашину УАЗ Патриот новую 
резину, а старую резину продать. 

Проголосовали: «За» - 8 

Решение: Купить на автомашину УАЗ Патриот новую резину, а старую резину продать. 

- Выступил Лобанов Н.В. необходимо для установки аншлагов приобрести мото-ямо-бур. 

Проголосовали: «За» - 8 

Решение: Купить мото-ямо-бур для установки аншлагов в пределах 10 тысяч рублей. 

- Выступил Лобанов Н.В., для проведения посевных работ подкормочных полей, в зоне охраны 
охотничьих ресурсов нам необходимо заключить договор, я предлагаю заключить договор с СХПК 
Боровинский А.А., оплату провести согласно сметы. 

Проголосовали: «За» - 8 

Решение: Для проведения посевных работ подкормочных полей, в зоне охраны охотничьих 
ресурсов, заключить договор с СХПК Боровинский А.А., оплату провести согласно сметы. 

 

- Выступил Мизь В.К. и предложил Совету дать ответ на заявление Пинчук С.Б. о предложении его 
кандидатуры в члены Ревизионной Комиссии. 

Бурим Г.А.: Что его кандидатуру не поддерживаю. 

Полещук А.А.: Я поддерживаю Бурима Г.А., но хочу добавить, что если его изберут в делегаты на 
Конференцию, то он вправе заявить свою кандидатуру в члены Ревизионной комиссии.  

Проголосовали: «За» - 8 

Решение:  Совет  не поддерживает кандидатуру Пинчук С.Б в члены Ревизионной комиссии. В 
случае избрания Пинчук С.Б.  делегатом на Конференцию, он имеет право заявить свою 
кандидатуру в члены Ревизионной комиссии. 

 

- Выступил Н.В. Лобанов и сказал, что наша организация с 1995 года входит в Ассоциацию 
Росохотрыболовсоюз и соответственно в состав ОО «ПКОО и Р». в 2016 году заключен договор о 
совместной деятельности между РООО и Р «Хорольская» и ОО «ПКОО и Р». Согласно п. 5.3.5 Устава 
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2004 года нам необходимо решение Совета Организации о вхождении РООО и Р «Хорольская» в 
состав ОО «ПКОО и Р».  

Проголосовали: «За» - 8 

Решение: Подтвердить договор о совместной деятельности между РООО и Р «Хорольская» и ОО 
«ПКОО и Р» от 11.06.2016 года. 

 

 

Поступило предложение заседание Совета считать закрытым. 

Проголосовали: «Единогласно» 

 

 

Председатель Заседания Совета: _____________ Н.В. Лобанов 

Секретарь Заседания Совета ______________ А.В. Артищев 

 

 

 

 


